

IIDCA - Noticias

<https://www.iidca.net/>

El regreso de uno de los fundadores



Uno de los fundadores del #IIDCA junto a nuestro Presidente Honorífico @manelv regresa a casa, y nada más ni nada menos que el Dr. en Ciencias del Deporte Carlos Barbado.

Carlos es el CEO de @barbadocycling , y regresó al IIDCA con el fin de conseguir una

mayor expansión y apertura a nuevos mercados con el IIDCA y a brindar su experiencia y vínculos a nuestra entidad que nos permitan seguir creciendo, pero ahora por sobre todo en España y en Europa.

Carlos, ahora el Embajador del IIDCA en España, será el encargado de seleccionar a empresas y profesionales con los más altos estándares académicos y comerciales para ayudar al crecimiento del fitness y el deporte tanto en España como en el mundo.

Barbado es experto en Ciclismo indoor & Outdoor con más de 20 años de experiencia formando profesionales del deporte en España y latinoamérica. Ponente internacional y profesor universitario desde hace más de 10 años

Bienvenido a casa Carlos, te estábamos esperando.

Link to Original article: <https://www.iidca.net/noticias-news/el-regreso-de-uno-de-los-fundadores?elem=298797>